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精英访谈

走中高端路线 靠服务“降价”

□记者 许晓洁 文/图

在不少人的印象里，
自主品牌车和低廉的车价
是挂钩的，荣威却走的是
中高端路线。自主品牌车
与高端是否矛盾？洛阳市
市民能否在近期享受新能
源车带来的种种“福利”？
带着这些问题，记者对经
销荣威汽车的洛阳旭致汽
车销售服务有限公司总经
理宁全全进行了专访。

走中高端路线，不片面追求销量

在品牌创立初期，荣威使用的是英
国罗孚汽车的技术，因此有人称荣威是

“在中国出生的英国孩子”。在品牌逐
渐站稳脚跟后，荣威将重点放在“自主
品牌”的宣传上。

很多人对自主品牌的第一印象就

是便宜。荣威偏偏反其道而行之，走
中、高端路线，价位区间为8万元至32
万元。这样的荣威车消费者能接受吗？

宁全全说，荣威最畅销的车型是荣
威350，这款车售价低，性价比高，符合
大众对自主品牌车的定位。然而，如果
荣威只生产低端车型，那么客户在换购
车时，一般不会再考虑荣威。荣威只有
拥有750、950这些中高端车型，才能保

证客户在换购车时依然选择荣威。
宁全全说，如果只追求销量，荣威

车应该走降价之路，不过利润过低之
后，后期的研发、服务等都会出现问
题，“一味降价的品牌没有生命力，荣
威要走的是长远的品牌建设之路”。

缺乏价格优势，靠售后服务来弥补

宁全全不否认，和其他自主品牌车
相比，荣威缺少了价格优势。但他认为，
价位略高并不代表性价比不高，提高售
后服务的品质也是一种“降价”方式。

荣威在洛阳推出“宅捷修”服务。
在市区内，客户只需打个电话，售后服
务人员就会上门服务，其中很多项目是
免费的。此外，老客户换购荣威汽车的
优惠幅度也很大，如荣威950，老客户购

买，最高可优惠五六万元。

荣威电动汽车，距我市市民有多远？

荣威E50是荣威研发制造的一款
电动汽车，上市之后，车界对其关注度
很高。那么，洛阳市市民何时能够享受
到它带来的“福利”呢？

“目前，厂家并没有计划在洛阳进
行大范围的推广，洛阳相应配套设施也
不够完善，因此该款车距离洛阳市市民
仍然有距离。”宁全全表示，如果消费者
想购买，可以通过他们向厂家申请。

宁全全说，既然专注于做民族工业，
新能源汽车的研发就势在必行。他非常
赞同厂家的理念：当大家倡导时，他们开
始做；当大家开始做时，他们必须领先，

“这样才有资本和合资品牌竞争下去”。

洛报集团车界总经理俱乐部由洛阳日报报业集团汽车全媒体团队精心打
造，俱乐部将定期举办行业沙龙、专家讲堂等大型活动，也将开办《新车推介》《试
驾体验》《读者团购》等互动专栏，为俱乐部会员及读者提供交流协作的专享平
台。俱乐部特推出《精英访谈》栏目，诚邀总经理俱乐部会员为读者解析车市走
向，分享行业心得。俱乐部热线：65233719

人物档案：宁全全，车界总经理俱乐部会员，洛阳旭致
汽车销售服务有限公司总经理。


